



きせき

秋草学園高等学校 卓球部通信
令和元年12月12日
第396号



卓球台が出ている♥♥♥

——みんなのために生きることを学ぶ時期——



12月10日(火)は2時15分から練習開始。私は余裕を持って2時前に体育館へ。

そうすると驚いたことに体育館にはすでに卓球台が出ているのです。「なんだ！これは」「どうして台が出ているのだ」

これは2年生が1時間早くテストが終わったから、みんなで台を出しておいたということです。1年生のために台を出しておいたことにみんなの成長を感じました。

でも台が準備できていたからと言って練習開始が早まったわけでは有りませんでした。

海外遠征1次予選会場をバックに。

武川選手予選リーグ5位

——海外遠征1次予選——

12月6日～8日まで豊田市で行われた海外遠征1次予選において、武川遥夏選手が予選リーグ1勝4敗で5位。8人での2次リーグは2勝5敗という結果でした。県予選7位での出場なので1勝もできないのではと思っていましたが、健闘したと言ってよいでしょう。作戦次第ではあと4勝も可能と見ました。

東京選手権県予選展望

代表は3人？昨年は田中夏実さんだけ代表。かなり代表の座は困難と思われます。

今後の予定

12月14日(土)

県ジュニア選手権シングルス8:30開場
(東京選手権県予選)

現地集合 参加者 杉山光・武川
山本・杉山美

残りは7:50より12:30まで練習

15日(日) 同上

参加者 大澤・宮田・吉川

例年ですと。12:00 2回戦開始

13:50 3回戦開始

決勝 18:00～19:00